

FDP Langen (Hessen)

FÜR DAS ENTGEGENGEBRACHTE VERTRAUEN SAGEN WIR: DANKE!

17.03.2021

Heute, am späten Nachmittag, sind die Endergebnisse für die Langener Kommunalwahl bekanntgegeben worden.

In der Stadtverordnetenversammlung werden wir weiterhin mit 3 Stadtverordneten vertreten sein!

Herzlich möchten wir uns bei allen Wählerinnen und Wählern für das Vertrauen bedanken! Wir werden uns weiterhin mit Leidenschaft und Augenmaß für die Belange aller Langenerinnen und Langener einsetzen.

Ihre Freien Demokraten für Langen.

Die detaillierten Wahlergebnisse finden Sie hier: <https://votemanager-da.ekom21cdn.de/.../html5/index.html>